

GIRA INTERNACIONAL PRESIDENCIAL **EUROPA 2025**



Boletín N° 596
8 de mayo de 2025

EL PRESIDENTE NOBOA AZIN EXPONE LOS LOGROS DE SU GIRA DE TRABAJO INTERNACIONAL EN MEDIO DE COMUNICACIÓN FRANCÉS

París. Francia. ***“Hemos venido a fortalecer las relaciones bilaterales del Ecuador con naciones estratégicas y amigas para dar a conocer lo que el Gobierno de El Nuevo Ecuador hará los próximos cuatro años”***, sostuvo el presidente de la República, Daniel Noboa Azin, este jueves 8 de mayo, durante la entrevista que brindó a María Elena Bucheli, periodista de la prestigiosa agencia de alcance mundial Agence France Presse (AFP).

Atracción de inversiones y economía nacional

El Jefe de Estado enfatizó en que esta intensa gira de trabajo en Asia y Europa permitió, entre otros aspectos, demostrar al mundo las grandes oportunidades que ofrece el país a sus ciudadanos y a potenciales inversionistas: seguridad jurídica, estabilidad económica y un amplio portafolio de proyectos en sectores estratégicos.

“Hay empresas francesas interesadas en el Ecuador (...). Nuestro propósito es atraer inversión extranjera demostrando que Ecuador es un país confiable. Si logramos bajar el riesgo país, se puede tener un recaudo de deuda a más largo plazo y ese dinero usarlo en infraestructura, servicios de salud, educación y en generación de empleo”, puntualizó el Mandatario.

En esta línea, precisó que, gracias a una adecuada y transparente gestión de las finanzas públicas del país, al momento Ecuador tiene una inflación del 0.3 % y récord de depósitos de la banca. Adicionalmente, Noboa recalcó que se ha duplicado las reservas internacionales y crecido en más del 20 % en exportaciones no petroleras. ***“Hay aspectos positivos que, en conjunto, generan mayor confianza y que atraerán inversionistas y socios estratégicos”***.

Alianzas y cooperación para seguridad

Bajo esta misma perspectiva de desarrollo, el Presidente de la República fue enfático al señalar que para su gobierno es un imperante moral ***“honrar la votación de la gente que confió en nosotros”***. Por consiguiente, ratificó su compromiso de trabajar por quienes fueron olvidados en los gobiernos anteriores, garantizando seguridad, educación, empleo y servicios esenciales dignos que promuevan calidad de vida.



EL NUEVO
ECUADOR

Presidencia de la República
del Ecuador

GIRA INTERNACIONAL PRESIDENCIAL **EUROPA 2025**



De acuerdo con el presidente Noboa Azín, para alcanzar este propósito, es necesario contar con el apoyo de otros poderes del Estado, como el Legislativo, en donde ADN tiene mayoría; así como de naciones hermanas – como aquellas que han reconocido su triunfo- que brinden su experiencia y contingente en los campos de seguridad, social, economía, entre otros.

Precisamente, el Primer Mandatario comentó que uno de los logros más importantes de esta gira, es la consolidación de alianzas con países como Israel, Emiratos Árabes Unidos y Reino Unido, naciones que están dispuestas a brindar su cooperación en seguridad, especialmente en puertos y fronteras, así como en inteligencia. “**Hay interés en apoyar en monitoreo y control del movimiento migratorio**”, informó el Presidente. Además, insistió en la voluntad conjunta que existe de luchar contra los grupos narcoterroristas que afectan el progreso y ponen en riesgo la vida de las personas alrededor del mundo.



EL NUEVO
ECUADOR

Presidencia de la República
del Ecuador